

Le ballet Giselle, la cerise sur le gâteau du festival des Arts de Cuba au Kennedy Center de Washington



La Havane, 4 juin, (RHC).- Le festival des Arts de Cuba a fermé ses portes en grand ce dimanche, au Kennedy Center de Washington.

Giselle, l'une des œuvres les plus prisées du Ballet National de Cuba, est devenue la cerise sur le gâteau. Les premiers danseurs Viengsay Valdés et Dani Hernandez ont été ovationnés par le public qui comblait la salle.

Le festival des Arts de Cuba a rassemblé quelque 400 artistes cubains résidant ici et à l'étranger et combiné la musique, la danse, les arts plastiques, le design, le théâtre et le cinéma.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/163761-le-ballet-giselle-la-cerise-sur-le-gateau-du-festival-des-arts-de-cuba-au-kennedy-center-de-washington>



Radio Habana Cuba